



4月16日（日）「トラック・ダンプパレード」が取り組まれました。県春闘共闘が主催し、建交労が中心になって準備が進められてきました。

パレードは12台



その後、10時過ぎから出発式が開催され全体で33名が参加しました。

佐藤議長あいさつ

はじめに、主催者を代表して、県春闘共闘・佐藤議長のあいさつがありました。

共同・共闘の輪が広がっている

佐藤議長はこれまでにない行動が展開されている。第88回メーデーは来賓あいさつとして、米山知事、全野党の各代表、そして、全港湾労組から40名の組合員の参加、鈴木委員長の連合の妨害が強まっているが共同、共闘の輪が大きく広がっている。

安倍内閣の働き方・労働法制の問題について、月間100時間を連合が認めた。現状では、過労死が多発している。政治を転換しなければならない。トラック・ダンプパレードで大きく市民に訴えていこう。とあいさつがありました。

ダンプ・トラックのパレードは11時過



地本主催組織拡大経験交流集会

6月24日（土） 地本事務所



○多くの参加をよろしくお願いします。



8 7 6 5 4 3 2 1
昭古万東明栗新近
和町代大石の渕物
橋↓ 橋通木バレック
↓りりバイック↓
↓バス↓

●コース

トラック・ダンプパレードは近物レックスを11時過ぎに出発しました。



NO. 913
発行
2017年
4月30日
国鉄労働組合
新潟地方本部
発行責任者
齊藤 仁司
編集責任者
教宣部

出発式・宣伝行動に
44名が結集

ざに出発しました。

その後、参加者から決意表明がありました。国労からは、藤井執行委員から春闘の取り組み、JR各社の回答状況など報告、職場の労働条件改善の闘いなどを報告、訴えました。そして、すべての仲間と連帯して精一杯頑張っていく決意を表明しました。

JAL闘争全国一斉宣伝行動の取り組み

5月15日(月)
13時から

新潟市伊勢丹脇

○今回の宣伝行動の取り組みは、支える会・共闘会議の支援組織が中心になって準備を進めています。

多くの組合員の参加をよろしくお願いします。



和太鼓でスタート
宣伝行動
古町十字路での宣伝行動は11時30分から12時30分の1時間取り組みました。



宣伝行動の最初は、和太鼓の演奏でスタートしました。和太鼓は「舟江瑞祥太鼓」のメンバーです。和太鼓の演奏は、毎年行われていて今年も3曲演奏しました。



宣伝行動では、労働組合や民主団体からさまざまな課題について訴えました。チラシとティッシュは500枚準備ましたが、ほぼ全部配りました。

国労からは、3名、参加しました。お疲れ様でした。当日は、素晴らしい天気で暖かく古町は普段よりは人通りがあったようを感じられました。



4月に入りました。新採者が職場へ配属になります。ある職場では組合説明会を実施するところもあるそうです。そして貨物会社も今年、新採者を募集しました。厳しい状況ですが何か出来るところから実践していくましよう。6月24日に地本組織拡大経験交流会を開催します。

4月、5月の取り組み、実践したことを、報告できる交流会にしたいと考えています。

一步前へ、まず実践からです。よろしくお願いします。

当面の行動

- 全国代表者会議
4月26日(水)
- 第88回メーデー
5月1日(各地で開催)
- 県春闘共闘幹事会
5月13日(土)
- エルダー会議
5月15日(月) 10時20分～地本
- JAL闘争全国一斉宣伝行動
5月15日(月) 13時～伊勢丹脇
- 組織拡大経験交流集会
6月24日(土) 地本事務所

県内8箇所でメーデーが開催されますが、県中央メーデーも成功させましょう。多くの参加をよろしくお願いします。



4月も終わろうとしています。桜の季節から新緑の5月に入ります。5月といえば、メーデーです。今年も県春闘共闘では統一メーデー開催めざして準備を進めています。第88回メーデーは、県民会館を会場に来賓は、米山知事、全野党の代表、など来賓あいさつを予定しています。

編集後記



組織拡大へ